

## **LOCAL** | Turismo

## La Semana Santa ha dejado un nuevo incremento en el número de visitantes atendidos en la Oficina de Turismo

Los establecimientos de hostelería alcanzaron la plena ocupación del Jueves al Sábado Santo

## Rafael Cobo Calmaestra

Martes 22 de abril de 2014 - 20:12



número de personas atendidas en la Oficina de Turismo de Priego durante la pasada Semana Santa ha experimentado un crecimiento del 30% con respecto al pasado año 2013.

Así lo ha adelantado hoy en rueda de prensa la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que en compañía con concejal delegado de Turismo, Juan Ramón Valdivia, han analizado pormenorizadamente la repercusión que la reciente celebración ha tenido en nuestra localidad, en cuanto al número de visitas, pernoctaciones y de manera particular, la promoción de

nuestra localidad a través de la página web de turismo.

En relación a las personas atendidas en la Oficina de Turismo, del Viernes de Dolores al Domingo de Resurrección, Ceballos apuntaba que éstas han sido 1.301, "dato que nos hace ver que nuestro municipio se está consolidando como un municipio turístico, no solamente en Córdoba, sino también en Andalucía y el resto de España".

Unas cifras que son ostensiblemente mayores, ya que como indicaba la Alcaldesa, son muchos los visitantes que no se dirigen a la Oficina de Turismo, pese a lo cual se ha producido un incremento del 30% con respecto a 2013, destacando igualmente que muchos de estos visitantes están dentro del grupo denominado "turismo de retorno", prieguenses actualmente residen en otras localidades y que regresan a casas de familias o amigos coincidiendo con estas fiestas y cuyo cómputo es muy complejo.

En cuanto a la procedencia de estos visitantes, Ceballos hacía referencia al incremento del turismo nacional, un 17% más que el pasado año, destacando dentro de éstos los procedentes de Barcelona, con un 19% del total, seguidos de los madrileños, con un 12%, y Pontevedra, con un 11%, destacando dentro de los andaluces los granadinos, que representan el 8% de los visitantes nacionales totales. En relación a los visitantes extranjeros que han sido atendidos en la Oficina de Turismo, igualmente se ha producido un incremento del 23% con respecto al pasado año, destacando dentro de éstos los procedentes de Francia, que representan el 25% del total, seguidos de los procedentes de Alemania (22%), Gran Bretaña (19%) y Países Bajos (18%).

Pero si estas cifras son positivas, la Alcaldesa enfatizó aún más en la ocupación hotelera registrada durante la Semana Santa y que de Jueves a Sábado Santo ha sido del cien por cien, rondando el resto de días el 80%, de ahí que Ceballos la definiera como "una de las mejores ocupaciones de los últimos años".

Por su parte, Juan Ramón Valdivia destacó durante su intervención el seguimiento que ha tenido la retransmisión de la Semana Santa de Prigo a través de la página web de Turismo, gracias a la señal de Tele Priego, "un absoluto éxito", como así apuntaba Valdivia, que se ha constatado en las 33.281 visitas que

Εl

durante Semana Santa ha registrado la citada página, de las que 30.727 han sido entradas para visionar los desfiles procesionales, registrándose el Viernes Santo 18.104 visitas, situándose la media diaria entre las 1.500 y 2.000.

Igualmente, Valdivia hizo referencia a los 2.275 usuarios que vieron estas retransmisiones a través de teléfonos móviles, destacando en cuanto a la procedencia que, fuera de nuestras fronteras, Inglaterra con 776, Francia con 336, Alemania con 281, y Estados Unidos 205, fueron los países del extranjero de los que se recibieron más visitas, mientras que dentro de nuestro país, los residentes en la comunidad de Madrid son los que más visitas han realizado, con 6.533, seguidos de catalanes con 4.224, y vascos con 1.738 visitas.

Finalmente, Valdivia añadía que aprovechando la Semana Santa, desde la delegación de Turismo se ha atendido a dos grupos de periodistas especializados en viajes, uno de ellos organizado por la ruta Caminos de Pasión, cuyos integrantes, todos ellos profesionales de revistas europeas especializadas estuvieron en Priego durante el Jueves Santo, mientras que dos redactores de la revista Viajes de Primera vivieron en primera persona el Viernes Santo.